



活動報告



中田隊員

初めまして。

5月から地域おこし協力隊となりました中田祥仁（なかたよしひと）です。私はこれまで数年間、旭川から剣淵町ビバルパカ牧場に通勤していました。

冒頭で「初めまして」と挨拶しましたが、そういった経緯もあり、実は、これまでに沢山の町民の方にお世話になっております。

そんな私ですが、このたび、地域おこし協力隊になる事をきっかけに剣淵町へ移住することとなりました。

今後は、町内のイベント等にも可能な限り参加し、より多くの町民の方に知っていただければと思っています。

協力隊としての活動については、基本的には、これまで通りアルパカ牧場での勤務になりますが、並行して剣淵町での新たな体験型観光の提案、実行（イベント等）など主に観光の面で剣淵町を盛り上げていきたいと考えておりますので、今後ともどうぞよろしくお願い致します。



本多隊員

こんにちは。絵本クリエイターの本多です。

今年の桜はGW後に咲きましたね。開花が5月で、ソメイヨシノではない桜景色が見られるのというのは、自分にはとても新鮮で北海道ならではの体験です。

北海道は6月の梅雨が無いというのもまた不思議な感覚です。過ごしやすい気候であると聞いたので、野鳥探しに出かけたいところですね。

絵本には本当に幅広いジャンルがあって、好みも人によって異なり、この正解のない世界の中でどんな絵本を作りたいのか...まずは自分が好きだなと思う作品を分析してみたり、自身が幼かった頃に好んで読んでいたものを思い出したり、また作者視点で読んでみると違った発見があったりと。もう一度視野を広げて思考整理をしていました。

ここしばらくスランプ状態に陥っていたのですが、好きなものの分析をしていたせいか段々気持ちも浮上ってきて、創作意欲が湧いてきているこの頃です。作りたいものの構想を頭の中で練り広げている時が一番楽しかったりします。





落合隊員

こんにちは、落合です。

5月に入ってやっと桜が咲き始めましたね。桜は3月末に咲くのが私の中での例年だったので、なんだかタイムスリップしてこれから5月を迎えるような錯覚を起こしています。また畑の雪がすっかりなくなり、きれいに耕されているのを見てやっと冬が終わった！と嬉しくなりました。せっかく農業の町にいて、自分にはまだ未知の世界なので、関わられる機会があったらいいなと思っています。

6月のカフェノアールいぬの日は、毎週土曜の5日/12日/19日/26日と日曜27日の5回です。BGMは私が好きなGLAYを流してプチ布教活動中。GLAYと一緒に仕事をしたい！

ペンギン家小西さんのnote([penguinhouse_kembuchi](#))を読んで私も最近本読んでないな、と気づきました。読書習慣も続けていきたい！



村上隊員

今月は先月の「ヤギミルク & ヤギミルクスイーツ試飲会」に引き続き、27日の「語り部の会」と同日に「ヤギ肉食事会」を予約制で予定しています。現在考えているメニューは焼肉、シチュー、ミートドリア、ハンバーグ、スープ

などです。詳細はcafé noirまでお問い合わせください。そして自宅ミニ牧場化に向けて20羽のひよこを飼育中、さらに孵卵器でも孵化中です。青い卵やアローカナ鶏の必要な人は連絡ください。



カフェノアール
26-9518



吉野隊員

まもなくイチゴ狩りのシーズンですね。そこで今月はジャムをテーマに思いました。

ジャムを作るときにイチゴを切ったり、鍋に入れたらつぶしていませんか？へたを取ってボウルに入れ分量の砂糖をイチゴにまぶし、一晚寝かせてください。砂糖の浸透圧でたっぷりの水分が出てきてそのまま火にかけられます。特に分量が多いときは時短になります。

またイチゴの形を残したいときは、煮上がったらシロップを別鍋に移し、シロップを煮詰めてから再度イチゴに絡めてください。一味違うジャムに！

また、相性がいいミントをお庭やプランターで栽培していたら、刻んで混ぜてみてもいいですね。美味しいですよ！

お店では季節のフルーツを使ったパフェ、6月・7月はイチゴパフェがメニューに登場です。皆様には安心してご来店いただけるよう、感染症対策を徹底してお待ちしております。